Les activités du 5 septembre au 22 septembre 2016

Voici une nouvelle année scolaire qui commence! Nous étions pressés de revoir tous nos camarades.

Et nous avons retrouvé notre maîtresse, maîtresse Emilie et aussi une nouvelle maîtresse : maîtresse Elsa.

Maîtresse Emilie travaille avec nous le lundi, jeudi et vendredi. Le mardi, c'est maîtresse Elsa qui vient avec nous. Toute la semaine, Anita est là pour s'occuper également de nous.

Au cours de ces semaines, nous sommes partis à la découverte d'un nouvel album : « Le petit ogre veut aller à l'école ».



«« Il était une fois un petit ogre qui ne mangeait jamais d'enfants, contrairement à ses parents qui ne pensaient qu'à les dévorer. Petit ogre s'ennuyait. Son passe-temps ? Epier les enfants qui jouent. Un jour, l'un d'eux oublie un livre par terre et le petit ogre, la nuit, sous les couvertures, essaie de déchiffrer les signes noirs. Il essaie, il essaie, mais les petits signes se taisent. Le lendemain, il annonce : "Je veux aller à l'école"... Il apprend à lire. Ses parents écoutent à la porte et réclament une histoire, encore une histoire... Il leur lit même un livre de recettes de cuisine, sans enfants. Il découvre alors le plaisir de plonger dans les livres, et d'y entraîner ses parents... Désormais, tout va changer dans leur vie! »

Au cours de cette quinzaine, nous avons appris à nous connaître, découvert notre classe et préparé des outils de la classe : le cahier de vie, notre étiquette du porte-manteau...

Nous travaillons également avec les prénoms de la classe : les reconnaître, les associer avec la bonne photo, les écrire...











Nous avons découvert notre nouvelle mascotte !! Elle s'appelle Martin le marin.



Bonjour!

Je me présente : je suis Martin le Marin.

Je suis un ami de Billy. Nous nous sommes rencontrés lors d'un de mes voyages cet été.

Il m'a raconté que vous vouliez faire un tour du monde. Si vous voulez je peux vous accompagner!

Moi, j'adore naviguer et partir à la rencontre des enfants qui se trouvent très loin de chez nous.

Si tu veux bien, je vais t'apprendre au cours de cette année de nouvelles choses.

Je te laisse un cahier dans mon sac pour raconter ton séjour à mes côtés le mercredi ou le week-end. Sur ta page, tu peux dessiner, coller des photos...

J'ai hâte de te rencontrer !!!

Le jeudi matin nous essayons de parler en anglais. Nous avons appris à nous présenter. Vous pouvez essayer de faire cette saynète à la maison :

Hello!

Good Bye! Good Bye!

Et voici deux chants que nous avons appris. A vous d'essayer!

Quand les GS vont à la piscine...

Pendant 8 séances, nons allons aller tons les lundis après-midi à la piscine de Saint Gilles Croix de Vie

Ceci est l'occasion pour eux de goûter aux joies de l'eau.

Nous allons ainsi pouvoir découvrir ce milieu, mettre la tête sous l'eau, faire des bulles avec leur bouche, marcher sur un tapis flottant, aller chercher des anneaux au fond du petit bassin, flotter et taper des pieds pour avancer plus vite!

Des photos viendrons mettre en image cette activités!

x

Une poésie de rentrée pour finir :